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 CP 2024-01-17 
Réunion du comité de parents, qui s’est tenue le 17 janvier 2024 
Comité de parents du Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries 
 
comitedeparents@cssdgs.gouv.qc.ca 

 
Procès-Verbal 

 
Membres du comité exécutif: 

Nom  Poste  
Savard, M.-C. Présidente 
Montreuil, G. Vice-Président 
Achim, F. Secrétaire/Trésorier 
Fesko, Y. Rep. Secteur Ouest 
Hiba, J. Rep. Secteur Nord-Ouest 
Guertin, M. Rep. Secteur Nord 
Lachapelle, A. Rep. Secteur Sud 
Harker, T Rep. Transport 
Rouillard, É. Rep. FCPQ 

 
Présences : 
Membres de la direction générale : 
 
Direction générale adjointe : M. Christian Duval 
 
Membres du comité de parents présents : 
Nom Poste Établissement 
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1. Ouverture de l’assemblée 

Madame Savard souhaite la bienvenue aux membres du comité.  
 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Madame Savard présente l’ordre du jour. 

CP 020 
2023-2024 

Monsieur Tremblay propose l’adoption de l’ordre du jour  
 

Adopté à l’unanimité 
 

3. Questions du public 

Aucun public. 
 

4. Adoption du procès-verbal du 13 décembre 2023 

Lachapelle, V. CCSEHDAA 
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CP 021 
2023-2024 

Monsieur Fesko propose l’adoption du procès-verbal du 
13 décembre 2023. 
 

Adopté à l’unanimité 
 

5. Consultation du plan triennal — acte d’établissement 2024-2027 

Monsieur Duval présente le projet de consultation relatif au plan triennal à destination 
des immeubles. 
 

6. Plan de rattrapage MEQ 

Monsieur Duval présente le plan de rattrapage présenté par le ministre Drainville. Il 
répond aux questions des délégués. 
 

7. Soirée des bénévoles — 17 avril 2024.  

Madame Guertin remercie la présidente pour son soutien. Le comité travaille 
actuellement à peaufiner le déroulement de la soirée. Elle ressemblera à l’an dernier 
avec quelques améliorations. Madame Savard présente le courriel qui a été acheminé 
aux directions d’établissement pour expliquer les détails entourant la soirée des 
bénévoles. Elle répond aux questions des délégués. 
 

8. Conférences 

Madame Savard expose que le comité dispose de 6,000$ de budget pour des 
conférences. 
 

CP 022 
2023-2024 

Monsieur Montreuil propose de ne pas tenir de 
conférences pour cette année. 
 

Adopté à la majorité 
 

9. Formation obligatoire des conseils d’établissements 

Monsieur Montreuil rappelle que les membres des conseils d’établissement doivent 
obligatoirement suivre une formation en lien avec leurs rôles et responsabilités. 
 

10. Suivis 

10.1. CCSEHDAA 
Madame Lachapelle indique que les membres du comité travaillent actuellement 
à un projet pour implanter un service de surveillance dans les écoles secondaires 
pour les élèves à besoins particuliers. De plus, un guide est en préparation pour 
assurer des transitions de qualité lors du passage du primaire au secondaire ou 
d’un centre de services scolaire à un autre. Elle indique qu’il est également 
possible de soumettre des candidatures pour un bénévole travaillant auprès de la 
clientèle à besoins particuliers. 
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10.2. Délégués/Comités 

10.2.1. FCPQ 
Madame Rouillard mentionne que le conseil général aura lieu le 25 janvier 
prochain. Une actualisation du plan d’action sera également à l’ordre du jour. La 
FCPQ a été consultée pour la mise en place du plan de rattrapage. Un projet de 
recherche en collaboration avec la Dre Mélissa Généreux sera également mis 
sur pied avec la collaboration de la FCPQ. 

10.2.2. Comité consultatif du transport 
Madame Harker mentionne que la prochaine rencontre du comité aura lieu la 
semaine prochaine. 

10.2.3. Page Facebook 
Les délégués sont invités à alimenter la page. 

11. Divers 
Aucun sujet n’est ajouté 
 

12. Parole aux membres/coups de cœur 

Un déjeuner a été organisé à l’école Plein-Soleil. Beaucoup de parents ont participé à 
l’activité. 

13. Prochaine assemblée 
La prochaine assemblée aura lieu le 21 février 2024 par Teams. 
 

14. Levée de l’assemblée 

CP 023 
2023-2024 

Monsieur Montreuil propose la levée de l’assemblée. 
 

Adoptée à l’unanimité  
 


